



Pressemeldung

Wechsel in der Geschäftsführung der MiP Pharma Unternehmensgruppe – Peter Lenbet übernimmt die Position des CFO von Martin Osterhues

Blieskastel, 26.6.2024. In der Geschäftsführung der MiP Pharma Unternehmensgruppe mit Sitz in Blieskastel steht eine Veränderung an. Peter Lenbet, derzeit Leiter Controlling, wird zum 01.07.2024 neben CEO Dr. Friedrich Sernetz zweiter Geschäftsführer und CFO.

Die saarländische MiP Pharma Unternehmensgruppe produziert und vertreibt verschreibungspflichtige Generika, v.a. Antibiotika, rezeptfreie Arzneimittel sowie Medizinprodukte. Mit über 270 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern leistet MiP mit Sitz in Blieskastel und einer modernen Sterilproduktion in Homburg/Saar einen zuverlässigen und nachhaltigen Beitrag zur Sicherung der Arzneimittelversorgung in Deutschland.

In der Geschäftsführung des Unternehmens gibt es einen einvernehmlichen Wechsel: Peter Lenbet, derzeit Leiter Controlling, übernimmt mit Beginn des neuen Geschäftsjahres zum 01.07.2024 die Position als Chief Financial Officer (CFO) der MiP Pharma Holding GmbH. Damit wird er neben Dr. Friedrich Sernetz, CEO der MiP Pharma Unternehmensgruppe, auch zweiter Geschäftsführer der Gruppe. Der bisherige CFO Martin Osterhues wird voraussichtlich noch bis Ende September 2024 für die MiP Pharma tätig bleiben, um einen reibungslosen Übergang sicherzustellen.

Peter Lenbet ist seit 2023 für die MiP Pharma tätig. Zuvor war er u.a. Director Finance bei der Hamm Reno Group GmbH, Kaufmännischer Leiter bei der OKI Systems (Deutschland) GmbH, sowie Leiter Controlling und Finanzen bei der NiGuRa Metzler Optics International GmbH.

Der Beiratsvorsitzende Dr. Axel Müller kommentiert den Wechsel: „In den letzten dreieinhalb Jahren hat Martin Osterhues mit großem Engagement wesentlich dazu beigetragen, die Wachstumsstrategie für die MiP Pharma Unternehmensgruppe zu entwickeln und umzusetzen. Dafür sprechen wir ihm unseren herzlichen Dank und unsere Anerkennung aus.“

Dr. Friedrich Sernetz ergänzt: „Auf die zukünftige Zusammenarbeit mit Peter Lenbet in der Geschäftsführung freue ich mich. Mit seiner langjährigen Erfahrung in den Bereichen Finanzen und Verwaltung ist er ein ausgewiesener Experte für seine Themen und wird damit bei MiP als CFO wichtige Impulse für die weitere Optimierung unserer Geschäftsprozesse geben.“



Über die MiP Pharma Unternehmensgruppe

Die MiP Pharma Unternehmensgruppe (MiP Pharma) produziert und vertreibt verschreibungspflichtige Generika, v.a. Antibiotika, rezeptfreie Arzneimittel sowie Medizinprodukte. Hauptmärkte sind Deutschland und Polen sowie einige weitere osteuropäische Märkte. Vertriebliche Schwerpunkte liegen im Klinikgeschäft und in der Ansprache selektierter Facharztgruppen sowie insbesondere auch Zahnärzten. Zur MiP Pharma gehören zwei eigene Produktionsstandorte im Saarland/Deutschland. Mit über 270 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und rund 400 Arzneimittelzulassungen erzielte MiP Pharma im letzten Geschäftsjahr einen Umsatz von circa 50 Millionen Euro. Seit November 2020 ist die zuvor familiengeführte MiP Pharma ein Portfoliunternehmen des Berliner Finanzinvestors capiton AG.

Aktuell stehen der Ausbau des Werks sowie die Errichtung eines neuen Verwaltungsgebäudes am Standort Homburg kurz vor dem Abschluss. Damit stärkt das Unternehmen seine Produktionskapazitäten in zukunftsweisenden Technologien wie der Sterilfertigung sowie seine Aktivitäten als pharmazeutischer Lohnhersteller und schafft neue Arbeitsplätze in der Region. Insgesamt liegt das Investitionsvolumen im zweistelligen Millionenbereich; die Investitionen werden auch gefördert durch Mittel des Saarlands.

Medienkontakt

Evelyn Back
+49 176 636 13 964
buero@evelynback.com